

C276
31-10-89

Santiago, 31 de Octubre de 1989.

Señor
Jaime Guzmán E.
PRESENTE.

Estimado Jaime:

Mi padre, Arturo Alessandri Palma, cuando fué Presidente de la República, prohibió a sus hijas mujeres participar en política. Por esta razón ni mi hermana Ester ni yo, participamos jamás en ninguna campaña de mi padre, de nuestros hermanos Jorge, Fernando y Eduardo, ni tampoco de Arturo Matte, esposo de Ester, cuando postuló al Senado y luego a la Presidencia de la República.

Sin embargo, y siendo la última representante de la familia Alessandri Rodriguez, he considerado un deber adherir a su candidatura senatorial por Santiago. Lo hago en recuerdo de mi hermano Jorge por la amistad y lealtad que Ud. le brindó durante los últimos 20 años de su vida y porque Ud. encarna muchos de los valores y principios que informaron su vida pública.

El desinterés, la austeridad, el patriotismo y el esfuerzo creador que caracterizaron la Presidencia de Jorge, entre 1958 y 1964, dejaron profunda huella en la conciencia nacional. Creo que Hernán Büchi, como candidato a la Presidencia, y Ud., como postulante al Senado, han demostrado con hechos su adhesión a estos valores morales que deben perdurar si queremos hacer de Chile una nación respetable y respetada.

Lo saluda con especial afecto

Marta Alessandri Rodriguez

Marta Alessandri R